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１号様式                         記録者 主事 佐藤理子  

  

総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和７年１月８日（水） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後１時３０分 

出 席 者  

委員長 佐野 善弘 

副委員長 鈴木 惠悦 

委員 吉田 二郎 

委員 山岸 三男 

委員 伊藤 牧世 

委員 櫻井 功紀 

  

  

     

    

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 佐藤 理子 

 

協 議 事 項 ・中間報告書について 

そ の 他  

閉 会 午後２時４３分 
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２号様式  協議の経過  

佐野委員長 ただいまから総務、産業、建設常任委員会を開催いたします。 

今回は中間報告ということで、本日まとめたいと思います。皆さんに案

ということで、私と鈴木副委員長でまとめた内容を示させていただきまし

た。その内容について若干説明しますので、皆さんで協議していきたいと

思いますのでよろしくお願いします。 

（報告書案の朗読） 

この内容について、様式は令和３年の１月に総務、産業、建設常任委員

会で提出した中間報告書と同じまとめ方にしてみました。我々の任期もあ

と１年でございますので、一応 12 月までにまとめるような内容で、今回は

中間報告といたしまして、12 月までに最終的なまとめをするというスケジ

ュールで進んでいきたいと思います。 

それでは、この内容について皆さんから質疑、ご意見を賜りたいと思っ

ております。では休憩していいですか。（「はい」の声あり） 

休憩いたします。 

 休憩  午後１時３９分 

再開  午後２時１５分 

佐野委員長 再開いたします。 

中間報告書の内容を皆さんに確認していただきました。修正する所を確

認したいと思います。 

（修正内容の説明） 

ただいま修正した内容を反映させて、議長に提出してよろしいですか。

（「はい」の声あり） 

日付はいかがいたしますか。 

本日でいいんだっけ。 

いいですか。 

運協うん。 

常任委員会で決定したんだから、７年、１月８日、というふうなことで、

佐藤さん、オーケーですか。 

はい。 

佐藤主事 日付はいかがいたしましょうか。 

佐野委員長 本日付でいいんだっけか。７年１月８日付で、佐藤さんいいですか。 

佐藤主事 はい。 

佐野委員長 中間報告についてはこのとおりとして、今後のことなんですけど、この

研究テーマの内容で令和７年の 12 月まで研究していくんですけれども、そ

の進め方を協議をさせていただきたいです。先ほど、マスタープランとか

いろいろお話はあったんですけども、その辺も含めた中でどのような形に

したらいいか、所管事務調査等も含めた中でどのようにしたらいいか、皆

さんのほうからご意見をお伺いしたいです。 

休憩いたします。 

 休憩  午後２時１８分 
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再開  午後２時４１分 

佐野委員長 再開いたします。 

今後の進め方などにつきましては、総合計画やマスタープランを絡めた、

地域別の内容の進捗状況とかを確認することにいたしたいと思います。そ

の中で、次回についてはタブレットで美里町都市計画マスタープランを確

認したいと思いますが、それは２月 10 日９時半からいたしますので、よろ

しくお願いします。 

本日の会議事項はこれで以上です。副委員長お願いいします。 

鈴木副委員長 皆さんからご意見を賜りまして、より良い中間報告になりました。あり

がとうございました。 

12 月に向けて最終報告ということで、更に調査研究等を重ねまして、中

身の濃い、充実した最終報告になればと思います。 

以上をもちまして、第 11 回総務、産業、建設常任委員会を終了させてい

ただきます。 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和７年１月８日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


